

# 東飯田小フォトニュース 11月

## 1年生 園児とつながり学習

11月26日に、1年生と来年度入学予定の園児との交流、つながり学習を行いました。1年生はこの日のために自分たちで考えたお店屋さんで園児たちに来てもらい楽しんでもらおうと、たくさんの準備をしました。当日は声のかけ方や説明など、すっかりお兄さんお姉さんでした。入学して約8か月。すくすく成長してくれています。



## 宝っこ祭り

11月30日、宝っこ祭りを開催しました。昨年はインフルエンザのため、開催できませんでした。今年は、久しぶりに学年を分けずに、一堂に会して実施できました。自分たちの劇や学習発表などをおうちの方々に見てもらおうと、子どもたちは楽しみながら準備をしました。たくさんの拍手をいただいて、子どもたちも満足そうでした。



## アンケートにご協力をお願いします

九重町は全体がコミュニティスクールとなっています。コミュニティスクールとは、地域、保護者、学校が子どもたちに関する課題（学校のことも地域のことも）を共有し、できることを協働して行うという考え方で、そのために学校には学校、保護者代表、地域代表が参加する「学校運営協議会」があります。しかし、コロナ禍で何もできない期間が続き、人の入れ替わりもあって活動が停滞しています。そこで、心機一転、東飯田の子どもたちをどんな子に育てたいかというアンケートを実施し、コミュニティスクールの活動に生かしていきたいと考えています。

右のQRコードをスマホで読み取って回答していただいてもかまいませんし、公民館内にある紙のアンケート用紙に記入して回収ボックスに入れていただいてもかまいません。お時間のある時に、ご協力をお願いいたします。締め切りを12月31日とします。

